

## **Rückblick Jugendlehrfahrt 2017**

Vom 24. bis 28. Mai verbrachten ein paar Jugendliche des Fischereivereins Spraitbach mit ihren Betreuern lehrreiche, aber auch erlebnisreiche Tage auf dem Campingplatz „Wagenburg“ in Hausen im Tal. Der Campingplatz war ideal neben der Donau gelegen und somit war die beste Voraussetzung für eine schöne Lehrfahrt gegeben. Nach Ankunft der Gruppe am Mittwochabend, wurde sofort mit dem Aufbau des Lagers begonnen und anschließend wurde die Umgebung des Campingplatzes erkundet. Die Jugendlichen konnten es kaum erwarten bis die erste Angel ausgeworfen werden konnte. Doch zuerst wurden den Jugendlichen die Angel- und Verhaltensweisen an einem Fließgewässer nahe gebracht, da sich diese von der Angelei in den Vereinsgewässern doch deutlich unterscheiden. Am nächsten Tag war es dann soweit und die ersten Fänge wurden mit einer sehr großen Forelle sowie einem Döbel vermeldet. Als dann noch dicke Aale (eigentlich keine Donaufische) dazukamen, wurde auch der Räucherofen angeworfen und die Aale geräuchert. Einsamer Fischerkönig der Lehrfahrt war unser Fabian, der nicht zu bremsen war. Doch allen anderen hat die Angelei in der Donau auch gefallen. Auch das leibliche Wohl kam bei der Lehrfahrt nicht zu kurz und bei Grillwurst oder Maultaschen bleibt fast kein Wunsch offen. Neben der Angelei, war es natürlich auch wieder eine Herausforderung, mehrere Tage in der Gruppe zu verbringen und in eine Gemeinschaft eingebunden zu sein. Besonders gefreut hat es die Spraitbacher Angler, dass verschiedene Besucher im Lager vorbei kamen. Als die Gruppe die Heimreise antrat, waren sich alle einig, dass eine tolle und erlebnisreiche Jugendlehrfahrt zu Ende ging. Wichtig aber war vor allem, dass alle gesund und munter, wieder in Spraitbach angekommen sind. Zum Schluss bedankt sich die Jugendgruppe bei den Organisatoren, den Betreuer und den Spender für diese Jugendlehrfahrt. Die Jugendlichen hoffen schon jetzt, dass die Jugendlehrfahrt auch im Jahr 2018 durchgeführt wird.





